

「コロナに負けるな！飲食店を応援
「テイクアウト（持ち帰り）かこがわ」
&
「加古川市内飲食店応援
「テイクアウト販売」

新型コロナウイルスの感染拡大を受け、全国に発出された緊急事態宣言による県からの休業要請で、テイクアウト中心になっている市内の飲食店を応援するという目的で、当所と加古川市が連携し4月9日に開始した「テイクアウト（持ち帰り）かこがわ」事業は、5月19日現在133件の飲食店が当所HPに登録され、多くの方にご利用頂いています。

また、加古川市では5月18日、29日の平日には、加古川市民会館ロビーで「テイクアウト加古川」掲載店舗のうち申出のあった飲食店がお弁当の販売を行いました。感染対策の関係から来場者が多くなり過ぎないように、各10店舗、1店舗30個までの限定でしたが、多くの市民の方が開場



店舗同士間隔をあけて準備



開場20分前には行列が

前から並び、販売開始10分で完了した店舗も出るなど盛況となり、どの店の弁当も魅力的で、どれにしようか悩む方も見られました。休業や時短営業を余儀なくされている飲食店と、まだ店舗での飲食に抵抗がある状況でお弁当で手軽に各店の味が楽しめる来場者、双方ともメリットを感じていた様子でした。

6月からは、加古川市の施策「加古川うまいもん応援クーポン」が市内全11万世帯に配布されます。「テイクアウトかこがわ」掲載店舗のうち、応援クーポン参加店舗で利用可能ですのでご利用下さい。



出店店舗に聞きました

料理家 迫田（平岡町高畑）

生ものを扱うので、感染予防で2月下旬から早めの対策で自主的に休業していました。今回は30個の限定販売ということで女性向け従来の大きさを20個、男性向け1.5倍の大きさを10個用意し、幅広い年代の方に楽しんでいただけるよう工夫しました。エビ以外は近隣地域産のネタを揃え、ガリにもこだわります。食感と風味も楽しんでいただけたら。



破格の値段で販売

カフェ・カプチーノ（加古川町寺家町）

営業時間を短縮して営業しています。普段から宅配弁当にも力をいれていて、女性が喜ぶ少しずつ色々なものを食べたい方向けの「ヘルシー弁当」、種類も量も満足したい方向けの「デラックス弁当」を販売しました。普段から宅配弁当もしていると周知でき、いい機会になりました。



たくさん買って頂きました



ボリューム満点の天丼

升庵（尾上町旭）

営業時間を短縮して営業しています。会議所のテイクアウトかこがわに登録し、店舗前にも大きく看板を出し、持ち帰り弁当のアピールをしたので、問い合わせを多くいただいております。今回のテイクアウト販売でも、店の味を多くの方に知ってもらえてよかったです。



食欲そそる弁当が並びます

にじまる（平岡町新在家）

5月18日からお客様の座る席の間隔を広くとって営業しています。普段から鉄板料理の持ち帰りメニューも提供してきたので、テイクアウトのみで利用してくださるお客様もいるのでありがたいです。今回のテイクアウト販売で今後店を利用してもらえるきっかけになればうれしいです。